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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

   
◆会長報告 
  皆さんこんにちは 

  最初に岩森ガバナー事務所より能登半島地震災害義援金を 4 月 13 日までに送るお願いが来ておりました。

持ち回り理事会で 3 万円送ることが承認されましたので、ご報告しておきます。 
  4 月 3 日家族花見例会、多数の参加ありがとうございました。また親睦委員会をはじめ準備をしてください

ました会員の皆様ありがとうございました。 
 先週 4 月 7 日にはグループ 10、府中ＲＣ主催でのＩＭが府中文化会館で行われ私と、幹事の佐藤さんと一

緒に出席をさせていただきました。ＩＭのテーマは「青少年問題を考える」で新世代のために、広島刑務所

の山内宣暁先生の「なぜ子どもはキレルのか？」という演題で講演されました。 
 
◆幹事報告 
  「ロータリーの友」「ガバナー月信」4 月号 
（例会変更） 
   
◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 73.52% 
        欠席者 6 名    西川さん 津田さん 入川さん 角田(英)さん 前田さん 西さん 
                     中元さん 赤阪さん 谷口さん 
 
       前々回 3 月 27 日  ○補正出席率  88.24％ 
       メイキャップ     神原さん 
 
◆スマイル BOX 
 会員結婚記念祝     山岡一夫さん         48 年 4 月 5 日 
             武田正敏さん         42 年 4 月 7 日 
             谷口宏樹さん        Ｈ15 年 4 月 4 日 
 
◆申告スマイル 
 門田一治会長……赤坂駅前花壇の草刈、花植えご苦労様でした。家族花見例会では親睦委員をはじめ準備を

していただきました会員の皆様には大変お世話になりました。 
 佐藤俊之幹事……4 月 7 日（土）に第 10ＧのＩＭに参加させていただきました。また 3 日の花見例会参加

の皆様ありがとうございました。本日のプログラムは会報・雑誌・広報委員会の担当で麦谷副委員長の卓

話ですどうぞよろしくお願い致します。 
 眞田惣行さん……同級生の天満よしのり議員が何とか滑り込み当選でした。ヤレヤレです。一心グループの

中の㈱メディアテック一心が 1 億円の私募債を発行し、三井住友銀行に引き受けていただきました。会員
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の平田さんに聞いたところ、スティタスシンボル の一つだそうで喜んでいます。 

 佐藤和美さん……先日の花見家族例会、因島ロッジをご利用いただきありがとうございました。何かと不行

き届きの点が多々あったかと思いますが、お許し下さい。親睦委員会の皆様大変お世話になりました。 
 藤原美則さん……花見例会を都合で欠席いたしましたので、スマイルをいたします。 
 麦谷恒雄さん……本日は決まっていました卓話を委員長の中元さんが急に出張となり先週の金曜日に来週

はよろしくということになり卓話をすることになりました。なにぶんにも急なことなので充分な準備が出

来ませんですが私の職業についての話で勘弁してください。 
 佐藤 貢さん……遅くなりましたが先日の花壇の清掃に参加された皆様、ご苦労様でした。きれいになって

いますので会員の皆様も帰りに見て帰ってください。 
 岩永光司さん……先日の花見例会お疲れ様でした。皆様からのスマイルも 132,000 円集まりました。ご協

力ありがとうございました。それと昨日、息子が小学校へ入学しました。まだ先が長いです。 
 角田浩樹さん……先週の夜間花見例会でのビンゴゲームでの皆様からの多額のスマイルありがとうござい

ました。おかげさまで目標の大台を突破することが出来ました。まだまだ頑張ります。ご協力よろしくお

願いします。 
 
◆プログラム：会員卓話：麦谷恒雄さん 
  私はこちらにおられる武田さんと同じ印刷業を営んでいます。武田さんには間違ったことを言うかもしれ

ませんがロータリーの友情と寛容の精神で聞き流してください。私が子の業界に入ったのは、昭和 47 年 4
月ですので丸 35 年になります。それまで大学卒業以来、製薬業界に居て病院周りでお医者さんに薬を売っ

ていましたので印刷についてはまるで分かりませんでした。 
  最初の日に神について教えてもらいました。私どもの使う用紙は枚葉紙という紙です。 
 印刷についてお話します。皆さんは、寅さんの映画を見ると思いますがその中で印刷会社、タコ社長、さく

らの旦那のヒロシが勤める印刷会社ですが、始まった当時は活版印刷機でしたが、最近のものはオフセット

印刷機になっています。印刷の形態は大別すると、凸版、凹版、平版印刷です。凸版とは金属で作ります近

代の印刷の幕開けといわれる、グーテンベルグの印刷機です。凹版はグラビヤ印刷です。そして今私どもが

やっているのは平板、オフセット印刷です。 
  昨今のパソコンに中でも私たちがお世話になっているマック（マッキントッシュ）のイラストレーター、

フォトショップの出現で私たちの環境は様変わりしました。いわゆる、版下、製版、PS 版の焼付けという

作業がマックですべて可能になったのです。しかし作業が簡単にできるということはいいことばかりではあ

りません。10 年前までは、カラー印刷は値段が取れていましたが、今では納期を短く、価格競争も一層厳

しくなっているのが実情です。 
  今個々におられる武田さんは日本でも有数の印刷屋さんとして常に先頭を走っておられます。私の㈱愛広

もお蔭様で、武田さんや全国的なら私どもは福山地区、備後地域では、それなりの評価を得られていると自

負しています。 
 
◆次回例会  4 月 24 日（火）会員卓話 R 財団委員会 武田正敏さん 
       5 月 1 日（火） 休会 
 
 
 
 
 


